



Liebe Freunde,

in den letzten Monaten war viel zu wenig Zeit, für Gemeinsames. Es tut mir leid, dass ich nicht mehr für Euch da sein konnte. Es ging mir einfach zu schlecht.

Es ist besser jetzt, nur das Sprechen geht nicht mehr so gut, leider. Meine Stimme könnt Ihr trotzdem hören, wann immer Ihr wollt, nur Neues wird nicht mehr dazukommen.

Mein Schatz hat einen Platz für mich gefunden. Dort könnt Ihr mich besuchen. Aber bitte nicht zu viele auf einmal :)

Es liegt im Souterrain, so muss ich nie mehr die Treppen hoch. Es gibt ein schönes, kleines Schlafzimmer, ist leicht zu pflegen, ruhige Lage und tolle Nachbarn. Ich kann endlich ausruhen.

Das Namensschild ist vielleicht etwas groß und schwer, aber so könnt Ihr mich besser finden. Es ist wunderschön.

Ich danke Euch für alles ...

Franziska Pigulla

* 06.05.1964

† 23.02.2019